

月初めよりの大寒波も緩み、少し

春を感じさせる、一月五日(日)お

昼前より、予想以上の檀信徒のみな

さんが来山され、おときに用意のか 言う間に残り少なくなりました。ハ しわうどんとおにぎりはアッ!と

> ラハラしましたが、 クリア! 法要に先立ち、寄贈していただい

た「観音様のステンドグラス」の除幕

式をしました。総代さんが、年末、

年始何度もお寺へ足を運んで試行

錯誤で、少しづつ改良を重ね、照明

りは2種類あります。

星祭でご祈祷してお配りしたお守

や台を取り付け、ようやく、前日に 完成しました。妙乗寺の新たなシン

ボルとなります。お詣りの際、本堂

のステンドグラスを拝観ください。



法要も滞り

終了後には福

V

た。くじを 引を行いまし

> たのは、 てもらった後に箱の中に残ってい 七〇本用意していましたが、引い 一本作!

まさに「残り物に福あり」でした。 Nさんが引いて、なんと そのあともう一本、遅れてきた、 ここでご注意とお願いです。

と、特別加持 ただいた方に にお申込みい は木の札です。 小さなお守り 小さな星札

は、財布などに入れてお持ちくださ

大きな木のお札は、袋から出して、

仏壇や神棚に並べて納めておいて

ください。

時にお返しされるか、星祭にお持ち ください。又、お近くのどんど焼き でお焚き上げされても構いません。 祈願の済んだ御札は来年、寒行の まだまだ寒い日が続いています。

『法華経を信ずる人は冬のごとし

お祖師様のお言葉に

ります。暖かい春はすぐそこまで来 冬は必ずるとなる。と説かれてお

風邪やインフルエンザに気をつけ て下さい。

ていますよー

当山後岸法裏は 

に行います。次回もたくさんのお詣

